

(<https://94.citoyens.com/2020/ehpad-et-covid-19-la-ministre-brigitte-bourguignon-a-saint-maur-des-fosses,09-10-2020.html>)

SANTÉ | SAINT-MAUR-DES-FOSSÉS (/VILLE/SAINT-MAUR-DES-FOSSÉS) | 09/10/2020

PAR C.DUBOIS  (<https://www.twitter.com/CeDubois>) **RÉAGIR**

## Ehpad et Covid-19: la ministre Brigitte Bourguignon à Saint-Maur-des-Fossés



**COVID19 EN VAL-DE-MARNE : VOIR LA PAGE**

**(/THEME/CORONAVIRUS)**

(<https://94.citoyens.com/2020/ehpad-et-covid-19-la-ministre-brigitte-bourguignon-a-saint-maur-des-fosses,09-10-2020.html/emailpopup/>)

En continuant à naviguer sur notre site, vous acceptez l'utilisation de cookies qui nous permettront de personnaliser votre visite. **En** [savoir plus](#) ([/#twitter](#)) ([/#linkedin](#)) ([/#facebook](#)) ([utilisation des cookies](#))

**J'ai pris connaissance et j'accepte ces dispositions.**



**Ministre déléguée en charge de l'autonomie, Brigitte Bourguignon est attendue ce vendredi matin à la Maison de retraite de l'Abbaye de Saint-Maur-des-Fossés pour aborder la situation des Ehpad (Etablissements hospitaliers pour personnes âgées dépendantes) pendant cette deuxième vague de coronavirus.**

Très affectés par la première vague du Covid-19 en raison de la fragilité de leurs pensionnaires, dont beaucoup sont décédés des suites du coronavirus et d'autres ont très val vécu moralement les suppressions de visite imposées par précaution, les Ehpad ont dû aussi jongler avec le manque de matériel disponible (gants, surblouse, masques..) et sont sortis particulièrement éprouvés de cette première phase de la pandémie.

Alors que la deuxième vague déferle et que des nouvelles mesures de restriction ont été imposées spécifiquement dans ces établissements, la ministre vient présenter le protocole sanitaire actualisé applicable dans les Ehpad et les résidences autonomie. L'occasion aussi de prendre le pouls de la situation dans cet établissement du groupe ABCD dont le directeur, Pascal Champvert, président de l'AD-PA (Association des Directeurs au service des Personnes Âgées) qui s'était beaucoup exprimé dans les médias au pic de la crise pour dénoncer la situation critique des Ehpad.

## Recevez notre newsletter

Lire aussi :

**M'INSCRIRE**